

ZUMMARATINGS

Clasificadora de Riesgo

EQUILIBRIUM AHORA ES ZUMMA RATINGS

San Salvador, 10 de agosto de 2015. Nos complace informar que como resultado de la culminación del proceso de transición relacionado con la adquisición por parte de Moody's Corporation de las sociedades Equilibrium en Perú y Panamá, así como de los derechos sobre la marca a nivel internacional, desde el pasado 27 de julio de 2015 Equilibrium ha pasado a denominarse Zumma Ratings S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo, habiendo sido autorizado debidamente el Testimonio de Modificación de razón social por la Superintendencia del Sistema Financiero el 4 de junio del presente año (inscrito en el Registro de Comercio con fecha 27 de julio de 2015).

Al anunciar este hecho relevante, queremos reafirmar nuestro compromiso de continuar brindando un servicio profesional y de calidad tal y como lo hemos venido realizando a lo largo de los últimos catorce años en pro del desarrollo del mercado de valores de El Salvador. Estamos seguros que Zumma Ratings (antes Equilibrium), junto a su reconocido y experimentado Comité de Clasificación, Equipo Gerencial y de Análisis; continuarán ésta muy importante labor, manteniendo los estándares que la han caracterizado desde su fundación como clasificadora de riesgo.

Mayor información contactar a:
José Andrés Morán - Gerente
Zumma Ratings S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo.
jandres@zummaratings.com

Edificio Gran Plaza Oficina 304, Colonia San Benito,
Boulevard Sergio Vieira de Mello, San Salvador
Tel: 2275-4853
www.zummaratings.com

Zumma Ratings es una Empresa Clasificadora de Riesgo debidamente inscrita ante la Superintendencia de Valores de El Salvador; siendo constituida con la denominación social de Equilibrium bajo las Leyes y Jurisdicciones de El Salvador el 26 de marzo de 2001. Asimismo, con fecha 10 de junio de 2012, inició operaciones por medio de una Sucursal en Tegucigalpa, Honduras. Zumma Ratings se originó en Perú en 1996 bajo el nombre de Equilibrium Clasificadora de Riesgo S.A., la misma que luego se registra en El Salvador en el año 2001, estando asociados en aquel momento con Thomson Financial Bankwatch; la clasificadora de riesgo más grande a nivel global para entidades financieras, habiéndose mantenido dicha asociación entre los años 1996 y 2000. Desde 2001 hasta noviembre de 2007 la Sociedad se denominó Equilibrium S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo, afiliándose a Moody's Investors Service desde noviembre de 2007 hasta marzo de 2015 cuando Moody's adquiere las operaciones de Equilibrium en Perú y Panamá, incluyendo la razón social. Es así que los socios de la clasificadora en El Salvador modifican el nombre a Zumma Ratings S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo, operando bajo los mismos principios éticos y profesionales que caracterizan a la Sociedad desde el año 1996.

¡D'CASA felicita a Alas Doradas!

Por haber recibido la certificación como empresa **ISO 9001-2008** demostrando su responsabilidad con el medio ambiente, su seguridad industrial y su constante preocupación de mejora continua para ofrecer la mejor calidad en sus productos.

